



Grupo de Amistad México - Reino de Tailandia aprueba su plan de trabajo para el próximo periodo legislativo

Boletín No. 5460

- Con diversas actividades se festejará en marzo próximo los 50 años de relaciones diplomáticas entre México y Tailandia

En reunión con el embajador de esa nación en México, Paisan Rupanichkij, el Grupo de Amistad México - Reino de Tailandia, que preside la diputada Nérida Ivonne Sabrina Díaz Tejeda (PRI), aprobó su plan de trabajo para el siguiente periodo legislativo.

En el encuentro, Díaz Tejeda informó que en el marco del 50 aniversario de relaciones entre México y el Reino de Tailandia, en marzo de 2024 se planea organizar la semana de festejos con exposición de textiles, comida típica, desfile de trajes regionales y edición de libros de ambos países.

De igual forma, la proyección de una película tailandesa en la Cámara de Diputados y posteriormente exhibirla en la Cineteca Nacional, así como hermanar una ciudad de México con una del país asiático.

En su mensaje de bienvenida a la comitiva tailandesa, la legisladora aseguró que el objetivo de este encuentro es fortalecer las relaciones de amistad y abrir a nuestra nación a los inversionistas tailandeses, toda vez que Tailandia es el sexto socio comercial de México en Asia Pacífico con un monto superior a los 5 millones de dólares.

Destacó que los gobiernos de México y Tailandia han sostenido relaciones diplomáticas por casi 50 años y aunque geográficamente estén alejados tienen diversas similitudes y comparten posiciones en varios temas como derechos humanos, combate al terrorismo y tráfico de drogas, desarme, cambio climático e intercambio comercial, especialmente en el sector automotriz y electrónico.

La diputada Maribel Martínez Ruiz (PT) señaló que estos 50 años de relaciones entre ambos países se pueden nutrir más cada día, reconociendo la gran diversidad cultural y étnica que comparten, pues sus pueblos tienen grandes similitudes.

Por su parte, la diputada Verónica Collado Crisolía (Morena) invitó al Embajador Paisan Rupanichkij a estrechar lazos con el Estado de México, donde se tienen lugares emblemáticos como el Cosmovital, el Nevado de Toluca, La Marquesa, las Pirámides de Teotihuacán y el Centro Ceremonial Otomí, así como pueblos mágicos que es importante darlos a conocer a nivel internacional, porque “su gente es trabajadora y cálida”.



El diputado Ángel Benjamín Robles Montoya (PT) destacó que esta reunión es fundamental para fortalecer las relaciones diplomáticas y económicas con el Reino de Tailandia, porque ambas naciones están unidas por valores que comparten, como el respeto mutuo, la cooperación y el entendimiento, a través de los cuales se pueden abrir nuevas oportunidades para el desarrollo económico y la colaboración entre diversos sectores sociales.

Por su parte, el Embajador Paisan Rupanichkij expresó estar de acuerdo con las actividades contenidas en el plan de trabajo, tras asegurar que ya tuvo acercamiento con un municipio de su país para hermanar con una comunidad de México.

Hay muchas actividades que podemos realizar juntos, agregó, pues también se tiene planeado una visita a Tailandia de diputadas, diputados y empresarios mexicanos, así como representantes de los gobiernos de Guadalajara, Monterrey, Cuba, Nicaragua y Belice.

